

HIPPO NEWS

担任
森下真菜

2024

July

1学期をふり返って

毎日暑い日が続く中「今日はプールに入る？」

と言って夏の遊びとともに楽しみに登園してくれています。

年少時と比べ、水着に着替える際には自分の力で行ったり、脱いた衣服の畳み方も、裏返しになつたものを整えてから綺麗に畳む事が出来ています。先生の手助けが必要な所もありますが、自分の身の周りの事を自分で行いたい意志も少しづつ強くなり出来るようになった事も増えました。また、今では水遊びを泣いて拒む子はおらず入水すると友達同士での水の掛け合いや、様々な生き物の動きをしてプールの中で遊び事を楽しんでいます。水遊びだけに限らず、この遊びをしたい！と子ども達から提案してくれる事もあり、遊びの幅が広がっていく毎日です。2学期が始まっていますが大きな行事としては運動会があります。遊びを通して色々な事に挑戦していく様に関わっていきたいと思います。1学期ありがとうございました。楽しい夏休みをお過ごしください。

水遊びにいらっしゃい

~8月2日(金)10時から11時~

持ち物は、先日配信されていた『水遊びにいらっしゃい』をご確認ください。10時には活動を始めますので、それまでにお越しください。

なすを収穫！

夏野菜の栽培で茄子を育てました。ロッカーに貼りつけている水やり当番カードを見て、自分の番が後何日で回ってくるかを数えて待ちしていました。咲いていた花が散った日には、驚く程大きな声で「先生、大変！花が枯れちゃった...。」と言って教えてくれ、茄子の花は枯れたら実になっていく事を伝えると、暗い表情からぱっと明るい表情に一変する姿が可愛らしかったです。水やりをしたおかげで、収穫出来的た茄子はなんと6本！！皆で給食室へ持つて行き、お味噌汁に入れもらいました。茄子が苦手な子も、自分で育てた茄子は完食する程、美味しかったようです。

鉄棒の前回りをやってみよう

運動会に向けて、鉄棒の前回りに挑戦しています。体育遊びや自由遊びの時間だけではなく、部屋で1人ずつ、順番に前回りを披露しました。友達が見てくれている事でやる気になったり、声援を受けて回れるようになった子も増えました。あと少しで先生の補助なく回れる子も、自由遊び中に自ら「先生見て！」と声を掛けて行う程、熱心に取り組んでいます。

普通箸を使ってみよう

矯正箸の方が食べやすいと話す子もまだいますが、時間を決めて普通箸を使いつながら食事をしています。持ち方が握り箸になっていたり、箸がクロスして食べ物を掴んでいるので、掴めた喜びと一緒に共感しながらも正しい持ち方を伝えています。

自分の思いを言葉で伝えてみよう

進級当初に比べると、言葉数も増え、先生だけでなく、友達同士の会話を楽しめるようになりました。その中で、まだ言葉足らずな面や上手に伝えられない事もあり、互いの思いのすれ違いや涙を流す事もあるのが現状です。私もその中に入りどうすれば思いを伝えられるのかや、自分の言葉で伝える大切さを知つてももらえるように2学期も関わっていきたいと思います。



夏休み中のご家庭
での関わりや、2学期
への課題の参考に
して頂けたらと思いま